

【今回のテーマ】

新制服マークデザインについて
アップサイクルプロジェクトについて
花いっぱいプロジェクトについて



新制服 フロッピーテープ



決定デザイン

みなさんから集まったデザインの
中から選ばれたリボンは、
さんの描いてくれたものです。北中
カラーである青をベースに、岸和田
の市花であるバラがデザインされて
います。ボタンの後ろの3本線は、
校訓である「礼節・自主・勤勉」を
表しています。

バッチはさんのデザイン
です。K I T Aの頭文字である「K」
を中心に、学校名と創立年が書かれ
ています。

これで、北中学校の新しい制服の
デザインが決定しました。みんなで
考えた制服が今後長く愛されるもの
になると嬉しいですね。案を考えて
くれたみなさん、投票してくれたみ
なさん、ありがとうございました。

6月12日(水) 放課後 花いっぱいプロジェクト 参加者募集!

正門や通用門まわりの花壇に夏の花を植えます。
緑化厚生委員会、生徒会、PTAや地域の方も参加してください。

ガーデニングを通じて私たちができるSDGsは植物が太陽エネルギーを使っ
て有機物を生み出すといったエネルギーの循環を考えると、目標6「安全な水と
トイレを世界中に」目標7「エネルギーをみんなに、そしてクリーンに」目標1
4「海の豊かさを守ろう」など多くのSDGsに関係があると言われています。
また、人に癒しを与えるガーデニングは、目標8「働きがいも経済成長も」に
も繋がり、さらには目標11「住み続けられるまちづくりを」にも貢献してい
ると考えることもできます。



【参加方法】12日、HR終了後すぐ正門前へ集合してください!

地球に優しく、学校を美しく、そして心も美しく♪たくさんの参加をお待ちしています!



アップサイクルプロジェクトメンバー募集!

ゴールデンウィークにみんなが調べてきてくれたように、今たくさんの企業がアッ
プサイクルに取り組んでいます。環境への負荷を減らせるよう、様々な工夫がされ
ていることが分かりました。

さあ、いよいよ北中学校でもアップサイクルに取り組みたいと思います。2号の
新聞で提案した通り、飛沫対策として教室や職員室で使用していたアクリル板をアッ
プサイクルし、新たないのちを吹き込みたいと思います。

一緒にアップサイクル方法を考え、またこの取り組みを発信してくれるプロジェ
クトメンバーを募集します!

【参加方法】①右のメンバー加入申し込み用紙を 担任の先生に提出②6月6日(木) 昼休みに 正門前で行われる決起集会に参加する

キリトリ線

アップサイクルプロジェクトメンバー 加入申し込み用紙

年	組	番
ほま		
ま		
こ		

6月6日(木) 昼までに、
担任の先生が徳本まで提出してください